



SESIÓN PLENARIA

(Comienza la sesión a las diecisiete horas y tres minutos)

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Buenas tardes señoras y señores Diputados, miembros del Gobierno.

Vamos a dar comienzo a la Sesión Plenaria.

Les ruego que ocupen sus asientos.

Sra. Secretaria primer punto del Orden del Día.

01.- Debate y votación de la moción Nº 53, subsiguiente a la interpelación Nº 62, relativa a criterios para hacer frente a la crítica situación de desempleo que están sufriendo los jóvenes en Cantabria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [7L/4200-0053]

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Debate y votación de la moción Nº 53, subsiguiente a la interpelación Nº 62, relativa a criterios para hacer frente a la crítica situación de desempleo que están sufriendo los jóvenes en Cantabria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Debate del artículo 178 del Reglamento en relación con lo dispuesto en el 164.5 del mismo.

Tiene un turno de defensa el Grupo Parlamentario Popular. Tiene la palabra D.^a Isabel Urrutia.

LA SRA URRUTIA DE LOS MOZOS: Gracias Sr. Presidente. Señoras y señores Diputados.

Presentamos hoy desde el Grupo Parlamentario Popular una moción subsiguiente a la interpelación que la semana pasada tenía lugar en este mismo Pleno y por la cual el Partido Popular quería conocer los criterios del Gobierno de Cantabria para hacer frente a la crítica situación de desempleo juvenil que están sufriendo los jóvenes en nuestra Comunidad Autónoma.

Y como suele pasar en todos los debates, que este Parlamento tenemos con el Gobierno, o bien no contesta a lo que se le pregunta o bien terminan echando la culpa a los demás de la situación de desgobierno que sufre nuestra Comunidad Autónoma, o bien alardean de ser un Gobierno que todo lo hace bien, muy bien, a pesar de que la lista de fracasos reconocida por la Sra. Gorostiaga aquí el lunes pasado es una lista interminable que agrava la situación económica, social y de credibilidad de Cantabria.

Y también en lo que afecta al empleo juvenil. A pesar de que los datos del paro juvenil dicen que las cosas no están bien, no van tan bien como ustedes, los señores del Gobierno nos quieren vender, son capaces de subir a esta Tribuna diciendo hacer lo que están haciendo con la simple excusa, diciendo hacer lo que no están haciendo, con la simple excusa machacona de que no estamos tan mal.

Hemos hecho, hemos hecho, hemos hecho, pero todo lo que ustedes dicen haber hecho nos ha llevado en el año 2009 a ser la Comunidad Autónoma en la que más ha subido el paro juvenil en toda España; el paro juvenil aumentaba un 156,5 por ciento en Cantabria en el año 2009.

Y eso es lo que nos preocupa en el Partido Popular, porque si nos preocuparan otras Comunidades Autónomas, como ustedes pretenden traer el debate a esta Cámara todos los lunes, pues hablaríamos de la alarmante tasa de paro que tienen otras Comunidades Autónomas históricamente Socialistas, que superan con creces cualquiera de las nombradas por la Sra. Gorostiaga la semana pasada en esta Tribuna.

A nosotros nos han elegido los cántabros, defender los intereses de los cántabros es nuestro cometido y no permitir que ustedes permanentemente mientan y culpen a los demás de los problemas que tenemos en esta Comunidad Autónoma, es el cometido de la oposición.

Eso y proponer iniciativas como la que traemos hoy a este Parlamento, como las que llevamos pidiendo desde hace años en esta materia, en este Parlamento, con el voto en contra permanente de los Grupos que sustentan al Gobierno.

Porque lo que ya es para nota en sus discursos y en el de la semana pasada de la Sra. Gorostiaga es que precisamente la Vicepresidenta echara la culpa a los jóvenes de estar en paro y de que en Cantabria no haya empleo para



los jóvenes y fijó sus iras la semana pasada en los jóvenes parados de entre 25-30 años, para arremeter contra ellos y de paso si la cabía echar la culpa al Partido Popular y todo ello por la formación.

¿Saben cuál era la tasa de paro en Cantabria de los menores de 25 años en el segundo trimestre del año 2009? Un 31 por ciento. Esos jóvenes que tenían menos de 16 años cuando ustedes accedieron al Gobierno.

¿Saben cuál era la tasa de paro de jóvenes de entre 25 y 35, que desató las iras de la Sra. Gorostiaga, la semana pasada en este Pleno? Un 16 por ciento.

¿Saben cuánto ha aumentado de jóvenes menores de 25 años que están inscritos en el Servicio Cántabro de Empleo? Un 246 por ciento.

¿Y saben cómo ha respondido este Gobierno, en los Presupuestos para este año con esos datos? Reduciendo un 17 por ciento, el dinero destinado a programas de cualificación profesional inicial, en instituciones sin fines de lucro; o reduciendo los programas de cualificación profesional inicial, a las corporaciones locales, un 35 por ciento.

¿Saben ustedes para quién iban dirigidas la relación de medidas concretas y urgentes que yo les leía la semana pasada, en este Parlamento, de la Secretaria General de UGT? Para los menores de 25 años.

Y eso es lo que podemos destacar aquí de las afirmaciones del Gobierno la semana pasada, las cuales, no tienen desperdicio.

Un claro ejemplo y una evidencia más de que este Gobierno está alejado de la realidad de los cántabros, vive en un mundo totalmente paralelo y niega la realidad para excusar su propia responsabilidad.

Y claro, es evidente que este Gobierno está fuera de toda realidad. Lleva mucho tiempo levitando porque sobre todo, la Sra. Gorostiaga -que hoy no está entre nosotros y no me extraña que no esté, será para no oír lo que yo tengo que decir- que haga afirmaciones en esta Tribuna, como las de la semana pasada, preocupan bastante para saber en qué mundo viven ustedes. Que sea capaz, la Sra. Gorostiaga, de decir en esta Tribuna, como afirmó la semana pasada que no hay crisis internacional, sino solamente en Cantabria, la crisis que está sufriendo el Partido Popular en la oposición. Pues es preocupante de cómo ustedes ven la realidad.

Cuando desde que ella es Secretaria General de su Partido ha conseguido hacer perder 21.000 votos, a nivel regional. Que los logros que la acompañan hayan sido poner al Partido Socialista de Cantabria en la tercera fuerza política de esta Región. Que haya conseguido desde que se marchó de este Parlamento el Sr. Duque, perder cuatro Diputados y lo que les queda por perder.

Y que primando sus intereses personales a los de su Partido, haya conseguido ella solita ser la última fuerza política de esta Comunidad Autónoma con 10 puntos menos, en tan solo cuatro años, y supuestamente gobernando.

Pues hacen ver que esas afirmaciones salgan de la boca de la Vicepresidenta del Gobierno, nada más y nada menos, solo pueden ser de un alarde de prepotencia y soberbia; o de una osadía descomunal.

Y como les digo, lo que les queda a ustedes, Sres. Socialistas. Así que si ustedes son capaces de ver crisis en los demás con la trayectoria política que les acompaña, difícil es que nos convenzan de que afrontar la realidad para poner en marcha medidas que beneficien a los cántabros. Y así les va a ustedes, haciendo afirmaciones de deslealtad a los demás cuando preguntamos al Gobierno, cuando controlamos al Gobierno y cuando impulsamos al Gobierno. Nuestra obligación.

Deslealtad, la suya con los cántabros, a los que deben de gobernar. Deslealtad la suya con los cántabros, por no contar la verdad. Y deslealtad la suya con los ciudadanos, por preferir seguir anclados al sillón y perder millones de euros y miles de oportunidades para esta tierra, por su inoperancia y su incapacidad.

Si la Secretaria General de UGT pide medidas concretas y urgentes para los datos alarmantes del paro juvenil, a pesar de trabajar codo a codo con ustedes en la concertación social, eso no es deslealtad. Para ustedes, deslealtad es tener que venir a este Parlamento a contestar al Partido Popular.

Si el Consejo de la Juventud de España, alarma de la difícil situación de los jóvenes cántabros para encontrar empleo y acceder a una vivienda, eso no es deslealtad. Para ustedes, deslealtad es que el Partido Popular lleve años exigiendo medidas en este Parlamento.

Pues yo les diré lo que es deslealtad y traición a los cántabros. Haber cerrado la puerta al Partido mayoritario en esta Comunidad Autónoma cada vez que hemos llamado a su puerta para encontrar soluciones. Eso es la traición, eso es deslealtad; pero no al Partido Popular, sino a los cántabros.



Y miren, una vez más, otra vez más venimos desde el Partido Popular a proponer en este Parlamento medidas concretas en materia de Juventud. Es lo que pedimos en nuestra moción, la aprobación de un Plan de Empleo Joven y remitirlo a esta Cámara para su pronunciamiento, para impulsar y facilitar el acceso a todos los jóvenes al mercado laboral, con programas y acciones concretas; determinadas a corto, medio y largo plazo. Y acciones concretas con dotación presupuestaria suficiente que permitan superar los obstáculos que actualmente están atravesando los jóvenes, la juventud de Cantabria, para acceder a un empleo y de calidad. Y que contengan medidas reales que proponemos como mínimas y que se haga con dotación presupuestaria y se pongan en marcha de forma inmediata.

Estamos proponiendo medidas que potencien la orientación laboral mediante la creación de itinerarios de inserción, que se potencien de forma real programas especiales de formación profesional que faciliten el acceso a un puesto de trabajo.

Pedimos también en nuestra moción, que se promueva el acceso al primer empleo de los jóvenes sin experiencia laboral previa, y de la misma forma que se preste una especial atención a los jóvenes parados de larga duración, así como a los que poseen alguna discapacidad física, psíquica o sensorial.

Pedimos incentivar la contratación estable e indefinida de jóvenes por cuenta ajena y también potenciar el autoempleo y la creación de empresas entre jóvenes que se potencie a los jóvenes emprendedores, estableciendo incentivos que impulsen los proyectos que generen nuevos recursos de empleo.

Como último punto, proponemos el impulso de la no discriminación de género en el plano laboral, tanto en el acceso al puesto de trabajo, como en el régimen distributivo. Y también les instamos a establecer cauces, dinámicas y estructuras adecuadas para la coordinación de las políticas que inciden en el fomento de la población joven, de una manera trasversal, tanto entre los departamentos de la Administración General de la Comunidad Autónoma implicados, como entre las distintas Administraciones Públicas.

Ésta es la iniciativa que presentamos desde el Partido Popular hoy en este Parlamento. Un plan de empleo joven con las medidas antes descritas, que sometemos a su consideración y para lo cual pedimos su voto afirmativo.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Socialista. Tiene la palabra, D^a. Susana Mediavilla.

LA SRA. MEDIAVILLA GARMENDIA: Gracias, Sr. Presidente.

Buenas tardes, señoras y señores Diputados.

Yo inicialmente pensé que nos presentaba esta moción para hablar de un plan de empleo joven, en definitiva de empleo y de jóvenes, pero la verdad es que la mayoría de su intervención ha estado o se ha pasado descalificando al Gobierno y a los Consejeros y Consejeras individualmente. No sé si su estrategia será ponernos como una berza y luego pedirnos su apoyo, no lo entendemos muy bien.

Bueno, decirla que no es la primera vez que debatimos una iniciativa en la que el Partido Popular nos proponga la elaboración de un plan de empleo joven.

Desde el Grupo Parlamentario Socialista entendemos que las soluciones no pasan por iniciativas aisladas y cortoplacistas, como las que nos proponen en este plan de empleo joven, escasamente, por cierto, explicado. Ni por las iniciativas que nos presentaron hace escasas semanas, en las que nos proponían que este Parlamento instara al Gobierno de España para volver al modelo de crecimiento anterior, un modelo de crecimiento a todas vistas agotado.

Y como en anteriores ocasiones, les vamos a proponer desde el Grupo Parlamentario Socialista, que nosotros queremos incidir y apoyamos otro tipo de medidas. Medidas acordadas en el seno de la concertación social con la participación de los agentes económicos y sociales y con actuaciones a corto, medio y largo plazo. E insistimos en la participación de los agentes económicos y sociales, porque ustedes lo que les profieren es un gran rechazo, quieren quitarles las funciones que les confiere la ley y por otro lado, solo les utilizan cuando les interesan para azuzarles en contra del Gobierno e instarles a movilizarse. Pero tener en cuenta sus criterios y sus aportaciones, eso no lo hacen nunca.

También decirles que apoyamos medidas trasversales en el que participen, como decimos, todas las Consejerías del Gobierno. Y medidas elaboradas desde el Servicio Cántabro de Empleo, como instrumento desde el que residen las políticas de empleo.

Incidir en este sentido que recientemente la semana pasada se ha aprobado un plan, un acuerdo de concertación social con los agentes económicos y sociales. Y que en este acuerdo económico y social se pone de manifiesto lo



avanzado que están ya las negociaciones de cara a poner en funcionamiento el segundo plan de empleo, como decimos, en colaboración con los agentes económicos y sociales.

Queremos poner de manifiesto que este plan de empleo tiene una serie de medidas concretas dirigidas a los jóvenes, lo mismo que le tenía el anterior plan de empleo y que muchas de las actuaciones que ustedes nos proponen en esta moción, ya están contempladas en el anterior y en el siguiente, éstas y otras tantas.

También queremos poner de manifiesto que tendrían que ser un poco más serios. Porque el Partido Popular hasta ahora solo ha hecho dos cosas: decir que no a toda acción o toda propuesta del Gobierno y defender que tienen una solución, un plan y unas medidas que allá donde las ponen en funcionamiento según ustedes propician el pleno empleo.

Entonces, les queremos preguntar desde nuestro Grupo Parlamentario que nos digan alguna de las Comunidades Autónomas donde ustedes tienen crecimiento económico y pleno empleo. Porque me imagino que el que ustedes hayan hecho este fin de semana una convención del Partido Popular cuyo principal slogan era: "Por el empleo" y que lo hagan en Cantabria, será para tomar ideas. Será para tomar ideas, ya que tenemos la tercera mejor tasa de desempleo.

Porque me imagino que no van a hacer una convención por el empleo, ni en Valencia, ni en Murcia donde tienen tasas superiores al 22 y al 24 por ciento de desempleo respectivamente.

Como les decimos, ustedes utilizan la crisis como arma arrojadiza. Y la semana pasada, su Portavoz Parlamentario en política económica, el Sr. Montoro, bien claro lo ha dejado. Porque el Sr. Montoro se ha mostrado partidario de hacer reformas estructurales en la energía, en las infraestructuras, en la educación y en la justicia, por ejemplo.

Lo mismo que el Gobierno ha puesto sobre la mesa una serie de ámbitos en los que es necesario llevar a cabo una serie de cambios y ofrece pacto y acuerdo.

¿Qué dice el PP a todo esto? Que no, dice que no y que deje paso a otros. Dicen: "No cuenten con nosotros, convoque elecciones". Pues si eso es aportar medidas constructivas, nosotros no entendemos que esto sea así.

Yo pienso que los ciudadanos y ciudadanas de Cantabria, lo que están esperando de nosotros, de los Diputados y Diputadas de este Parlamento, lo mismo que otros Grupos políticos es que apoyemos y participemos en aquello que es en lo que podemos hacer. En definitiva, en aquellas reformas que hay que hacer de cara a cambiar nuestro modelo económico y productivo.

Y no nos digan que este Gobierno no actúa, que no tiene medidas, que no hace nada; porque si hay proyectos de futuro para Cantabria son los que vienen de la mano del Gobierno. De la mano del Gobierno, muchas veces en colaboración con otros organismos e instituciones.

Miren, el Gobierno de Cantabria ha puesto en valor todo lo que son los potenciales de Cantabria. Tenemos el Campus de nuestra Universidad con un enfoque de Campus Cantabria internacional; tenemos un hospital de referencia como es el de Valdecilla, puntero en investigación de biomedicina y microbiología. Tenemos el Parque Científico y Tecnológico que ya está funcionando y en él están asentadas importantes empresas con base tecnológica.

Y tenemos también importantes proyectos que ponen en valor lo que es nuestro patrimonio, nuestra cultura y nuestro idioma. Por no hablar de todas las actuaciones contempladas en el Plan de Choque y en otras actuaciones divididas en diez ejes, que se han puesto sobre la mesa con un presupuesto de más de 300 millones de euros, en el acuerdo de concertación económica y social -como decimos- acordado la semana pasada.

Nuestra Comunidad Autónoma liderada por el Gobierno de Cantabria tiene proyectos de futuro; proyectos generadores de empleo. Y proyectos que en definitiva van a suponer -como decimos- futuro para Cantabria, para la sociedad y para los jóvenes, ¡cómo no!

Esperemos que ustedes estén a la altura de las circunstancias y se unan a este proyecto. Porque de lo contrario, no ganarán, ni el Gobierno ni la oposición; en todo caso, lo único que van a conseguir es que pierda Cantabria y todos sus ciudadanos.

Nada más y gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias Sra. Diputada.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Regionalista. Tiene la palabra D.^a Matilde Ruiz.

LA SRA. RUIZ GARCÍA: Gracias Sr. Presidente. Señorías.



La primera de las prioridades de este Gobierno del Partido Regionalista y del Partido Socialista es la creación y el mantenimiento del empleo, tanto de los jóvenes como del resto de los colectivos. Así como la protección social de aquellos que lo tienen más difícil.

Y se está poniendo todo el empeño con medidas extraordinarias en el marco de la concertación social como se ha puesto de manifiesto este último viernes, en la Mesa Extraordinaria de Concertación Social.

El Partido Popular trae hoy a esta Cámara una moción insostenible como siempre haciendo ver a la población que son los únicos que se preocupan de los jóvenes, además de utilizar las habituales descalificaciones al Gobierno en general y en la anterior interpelación al Presidente en particular.

Señorías, como siempre una propuesta vacía de contenido. Es más, presenta para ello una serie de medidas en abstracto que son una copia literal de las que entre otras muchas se están poniendo por parte de este Gobierno. Y usted lo sabe, lo que pasa es que el papel lo aguanta todo y como titular de los medios queda muy bien.

En Cantabria, disponemos de un Plan de Empleo -se lo ha dicho la Sra. Mediavilla- donde se contempla medidas para el empleo y específicas para los jóvenes. Y tanto en los presupuestos del Servicio Cántabro de Empleo como la Dirección General de Juventud, con partidas tanto para el fomento del empleo como para el autoempleo.

Les recuerdo que para este año, los presupuestos del Servicio Cántabro de Empleo en Cantabria crecieron un 8 por ciento más que el año anterior. Y que incluye, entre otros, programas de bonificación a las empresas para la contratación de jóvenes, dotación para la contratación de personas con discapacidad y jóvenes parados de larga duración.

¿Qué a ustedes les parece insuficiente? Ya sabemos que ahora mismo para el empleo todo nos puede parecer insuficiente. Pero tengo que recordarles, aunque sé que no les gusta que en las Comunidades Autónomas donde ustedes gobiernan, los presupuestos para el empleo fueron recortados escandalosamente.

Señorías, está en el aire y en la mente de muchos ciudadanos algo que desde el Grupo Regionalista les hemos preguntado muchas veces; por qué si el Partido Popular tiene la fórmula mágica para solucionar el problema del empleo no las aplican en las Comunidades como Valencia, Madrid o Murcia, donde tanto el empleo general como el empleo juvenil se está destruyendo de manera alarmante, por utilizar las palabras de la Sra. Diputada; porque supongo yo que llevará la misma política en todos los sitios.

¿Esta es su alternativa política para el empleo? ¿la alternativa de la que tanto han estado alardeando este fin de semana su Presidente? Yo diría que es la alternativa de la nada.

¿Qué pasa?, ¿que sus gobiernos están de brazos cruzados y no les importa los jóvenes? Juzguen ustedes mismos, porque es muy fácil ver la paja en el ojo ajeno pero no la viga en el suyo.

Y mire, hablando de reducciones a las que ha aludido la Sra. Diputada, le diré que en Murcia se recortó el presupuesto un 25 por ciento, al Instituto de la Juventud; un 30 por ciento en becas de colaboración y un 25 por ciento en ocio, tiempo libre y empleo joven, para los Presupuestos de este año 2010. Y la tasa de empleo joven en Murcia es la más alta de España.

Madrid, 20 millones de recorte; 20 millones de euros de recorte de menos para la formación profesional de los parados. Y en Cantabria, el Partido Popular con sus enmiendas al Servicio Cántabro de Empleo reducía en un 44 por ciento las partidas presupuestarias para la formación profesional para el empleo.

Señorías, estos son algunos ejemplos de los muchos a los que se puede aludir y que reflejan claramente la preocupación del Partido Popular por los jóvenes.

Por otra parte, les recuerdo que en el segundo Plan de Juventud, los jóvenes del Partido Popular tuvieron la oportunidad de expresar y decir cuáles eran sus propuestas; las propuestas de su Partido en esta materia. ¿Pero qué hicieron?, ni se presentaron ni presentaron ninguna propuesta. Ustedes que hablan siempre de diálogo, cuando tienen oportunidad de presentar sus propuestas no lo hacen. En cambio, las juventudes del Partido Regionalista se implicaron para que se introdujeran entre otras propuestas para crear y mejorar el empleo juvenil. Usted misma lo reconoció entonces en una intervención.

Y le he dicho muchas veces que para mejorar las cosas todos tenemos que remar en la misma dirección y ustedes lo único que hacen o que intentan es poner zancadillas y trabas en el camino y ésta no es la solución.

La voy a decir que desde el Gobierno se está trabajando intensamente para el fomento y la creación de empleo con medidas a corto, medio y largo plazo. Y en las que están implicados todos los departamentos de manera transversal y se están estableciendo dinámicas para el fomento del empleo.



Desde el Grupo Regionalista desde luego apostamos sobre todo por la formación; puesto que está demostrado, y sino revise los datos del Observatorio Joven de Empleo, que las menores tasas de empleo se encuentran entre aquellos jóvenes que han cursado estudios de formación profesional y universitarios. Y se está trabajando para que nuestros jóvenes obtengan una cualificación profesional para el empleo, indispensable para encontrar trabajo no solo en España, sino en la Unión Europea.

Y le remito a las palabras de la Comisión Europea de Formación, Cultura y Juventud, que entre otras cosas dice: para que nuestros jóvenes encuentren un mejor empleo, la clave reside en la capacitación.

Por otra parte se está impulsando la no discriminación de género en el plano laboral y los presupuestos de este año que parece ser que no se acuerdan o no se los leyó bien, se han redactado teniendo en cuenta las mujeres, se lo dije en el debate de enmiendas y se lo repito ahora y para ello cada Consejería tiene que añadir un informe con impacto de género para corregir las desigualdades, algo novedoso por este Gobierno.

En definitiva, medidas encaminadas a la creación y la mejora del empleo de los jóvenes de Cantabria y desde esta Tribuna les animo a que cambien su discurso y se sumen al apoyo de las mismas.

Y para finalizar voy a hacer alusión a algo que dijo usted en la interpelación del año pasado, del lunes pasado, que decía que el Presidente, Miguel Ángel Revilla, no se preocupa de los jóvenes ni habla de los jóvenes.

Pues le voy a decir que seguramente que es que usted no les escucha porque por donde quiera que va, siempre dice que los jóvenes son el futuro y que hay que trabajar para ellos y son la mejor inversión.

De todas formas le voy a hacer una recomendación, salga a la calle y pregunte quién es el político más valorado, seguramente que se lleva un disgusto.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias Sra. Diputada.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Popular, tiene la palabra D.^a Isabel Urrutia.

LA SRA. URRUTIA DE LOS MOZOS: Gracias Sr. Presidente. Señoras y señores Diputados.

Sra. Mediavilla, ha cometido usted los mismos errores y las mismas descalificaciones que la semana pasada la Consejera, a la sazón Secretaria General de su Partido. Concertación social, qué pasa que la época del Partido Popular no había concertación social, por supuesto que sabemos lo que era la concertación social, pero mire sabe lo que decía el Secretario General de Juventudes Socialistas, el Sr. Raúl Gil Benito, en el año 2003 cuando era Secretario de Juventudes Socialistas y tan solo el 30 por ciento de los jóvenes, de los parados en Cantabria eran jóvenes, ahora estamos en el 50 por ciento, decía que en Cantabria es necesario ahora más que nunca un Plan de Empleo Joven para Cantabria, pero bueno de esas lindezas que de vez en cuando él soltaba decía que para Juventudes Socialistas, solo con una política activa de empleo, planificada desde los poderes públicos y no desde el Banco de Santander, es posible salir de esto.

No me extraña que ahora mismo esté exiliado en Bruselas y mire Sra. Mediavilla, no aprenden ustedes, no aprenden, no aprenden, no aprenden, sigan por ese camino, siga por ese camino y habrá codazos dentro de un año para ir en el puesto seis de su lista no vaya a ser que el siete no salga.

Pero mire, mírelo por el lado positivo si es que tiene alguno, la próxima Legislatura, podrá venir el Grupo Socialista a este Parlamento a hacer oposición en monovolumen porque cabrán todos ustedes, en monovolumen.

Y Sra. Ruiz, Sra. Ruiz. regionalismo, regionalismo de pacotilla el suyo, porque permanentemente están buscando los datos de otras Comunidades Autónomas para defender a este Gobierno, ¿quiere datos de otras Comunidades Autónomas sacados de OBJOVEN?, ¿quiere datos de otras Comunidades Autónomas, que según ustedes hay que seguir las políticas del Sr. Zapatero, las políticas de izquierda en materia de empleo?, pues vamos a dar datos. La media de paro juvenil en el año 2009 en las Comunidades gobernadas por el Partido Popular el 21,5 por ciento, la media de las del PSOE, el 27 por ciento, seis puntos más; el aumento del paro juvenil en las Comunidades gobernadas en el año 2009 por el Partido Popular por debajo de la media nacional, las del PSOE por encima de la media y por encima de la media también Cantabria, a la cabeza de todas, un 156,5 por ciento más, también en eso el Sr. Revilla ha conseguido ponernos a la cabeza de España, también.

La tasa de paro de jóvenes entre 25 y 35 años, en Madrid el 14,5 por ciento, en Andalucía el 26,5 por ciento, casi el doble, Señoría, y ¿quieren convencernos de que la mejor política para hacer frente al paro juvenil es la de Zapatero?, no Señorías, ¡qué va!



Pero ya sabemos donde están ustedes los Regionalistas, con Zapatero, que el país se hunde, los Regionalistas con Zapatero, que las políticas Socialistas son un fracaso, ustedes con Zapatero, que nos quitan por segunda vez el AVE, ustedes con Zapatero y ya basta de decir que no tenemos propuestas.

Hoy tiene encima de la mesa una más y ustedes vuelven a rechazar, hoy tienen medidas encima de las mesas a la que vuelven a decir que no, lo que ustedes no soportan, es que presentemos permanentemente iniciativas en este Parlamento. Lo que a ustedes les gustaría, y no vamos a permitir desde el Partido Popular, es que no se hablaran en este Parlamento de los verdaderos problemas de los ciudadanos...

(Murmullos)

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Un momento, un momento Sra. Diputada, un momento, un momento por favor. Un momento. Un momento.

Puede continuar Sra. Diputada.

LA SRA. URRUTIA DE LOS MOZOS: Gracias Sr. Presidente.

De los verdaderos problemas de los ciudadanos. Esos que ustedes han creado y no saben cómo solucionar.

Lo que ustedes desearían con todas sus fuerzas es que este Parlamento se cerrara, porque todavía la estoy esperando a usted, Sra. Ruiz, que venga aquí a proponer algo en materia de paro juvenil, o de desempleo juvenil, o de creación de empleo juvenil; todavía la estoy esperando a usted, que no se pone de acuerdo con la Sra. Mediavilla ni en presupuestos, ni en presupuestos.

Eso es lo que ustedes desearían, pero no lo van a conseguir. Y por mucho que les duela y los horrorice, lo vamos a seguir haciendo. Vamos a seguir proponiendo e instándoles, a pesar de que su respuesta sea no.

Hoy dicen no a esta iniciativa; otra más. Pero en contra de qué están ustedes; dígnoslo. ¿De crear empleo para los jóvenes, de facilitarles el acceso al mercado laboral, de generar igualdad de oportunidades entre los jóvenes sin importar su condición, o en facilitar el acceso a los jóvenes con algún tipo de discapacidad? Pues al fin y al cabo están en contra de todo, porque todo eso es lo que proponíamos en nuestra iniciativa de aprobación de un Plan de Empleo Joven.

Nada más y muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

Vamos a proceder a la votación de la moción presentada por el Grupo Parlamentario Popular.

¿Votos a favor?, ¿votos en contra? ¿Resultado?.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Votos a favor, diecisiete; votos en contra, veinte.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Diecisiete votos a favor, veinte votos en contra.

Queda rechazada la moción.